



Presse Nationale

> Politique



Coopération : Une délégation du Parti communiste vietnamien chez Gon Coulibaly

Membre du secrétariat du Parti communiste vietnamien et président de la commission centrale en charge des masses populaires et de l'Éducation, Vo Van Thuong a échangé, hier à la Primature, avec le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Vo Van Thuong a souhaité voir s'accélérer la préparation de la visite du Chef de l'État Alassane Ouattara au Vietnam. Celle-ci étant prévue d'ici la fin de l'année. Il a transmis, par la même occasion, l'invitation du Premier Ministre vietnamien à son homologue ivoirien à se rendre au Vietnam.



Rencontre PM-partis politiques-société civile

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, rencontre ce mercredi 19 juin 2019, les partis politiques et la société civile dans le cadre du dialogue politique sur la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI). La rencontre aura lieu au ministère des Affaires étrangères à Abidjan-Plateau.



Amadou Soumahoro échange avec Van Thuong

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a reçu en audience hier 18 juin 2019, à l'Assemblée nationale à Abidjan-Plateau, Vo Van Thuong, le chef de la Commission centrale de la propagande et de l'éducation du Parti communiste du Vietnam. Au sortir de cette séance de travail, Vo Van Thuong a indiqué qu'ils ont échangé sur le renforcement des relations économiques, commerciales entre leurs pays .

> Economie



Développement des PME : Félix Anoblé sensibilise les opérateurs économiques d'Abobo

Le secrétaire d'Etat en charge de la Promotion des PME, Félix Anoblé a invité, le 17 juin, les patrons des Très petites entreprises (TPE), Petites et moyennes entreprises (PME) et entrepreneurs de la commune d'Abobo à approcher les services de son département ministériel, notamment l'Agence Côte d'Ivoire PME, pour bénéficier du dispositif d'accompagnement mis en place pour eux. C'était à la mairie d'Abobo, dans le cadre de la tournée nationale d'information et de sensibilisation qu'il a entreprise depuis mars dernier.



Lutte contre la cybercriminalité en Côte d'Ivoire : une mission de la Banque mondiale à Abidjan

Une mission de la Banque mondiale évalue actuellement le niveau de maturité dans le domaine de la cybersécurité en Côte d'Ivoire, en vue de contrer les menaces grandissantes et les capacités des cybercriminels. Cette mission prend fin le 20 juin 2019.



Création de la monnaie unique : Adama Koné exhorte à la suppression de barrières douanières entre les Etats

A la clôture des travaux des ministres des Finances de la CEDEAO, le 18 juin 2019 à Abidjan, portant sur le nom et le symbole de la future monnaie unique de l'Organisation, le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a exhorté ses homologues à la suppression des barrières intérieures et des obstacles réglementaires à la libre circulation des biens, des capitaux, des services et des personnes.



Cybersécurité: La Côte d'Ivoire passe en revue son plan de sécurité

Une mission de la Banque mondiale est présente, à Abidjan, dans le cadre de l'évaluation de la maturité de la Côte d'Ivoire en matière de cybersécurité, initiée par le ministère de l'Economie numérique et de la Poste. Cet exercice d'évaluation qui se fera jusqu'au 21 juin a démarré, le 18 juin, au cabinet du ministère au Plateau. Il a été lancé par le directeur de cabinet du ministère, Henri Djomand, au nom du ministre Claude Isaac Dé. L'objectif, à terme, est l'amélioration de la sécurisation du cyberspace ivoirien, « gage du développement d'une économie forte, s'appuyant sur la confiance dans l'utilisation des technologies numériques », selon Henri Djomand.



Développement du parc automobile : un nouveau salon ouvre ses portes à Abidjan

Des centaines d'acteurs du secteur automobile se réuniront à Abidjan, du 12 au 16 décembre 2019, sur le site du parc d'exposition, à Port-Bouët, dans le cadre de la première édition du Salon de l'Automobile d'Abidjan (SAA). Le lancement de cet événement qui porte sur le thème « L'automobile moteur de l'émergence en Côte d'Ivoire » s'est tenu le 13 juin à Abidjan-Plateau, en présence du ministre ivoirien des Transports, Amadou Koné.

> Société



Journée de l'enfant africain/ Ly-Ramata à la jeunesse : « L'avenir est ici en Côte d'Ivoire »

A l'occasion de la 29e Journée de l'Enfant africain, le 18 juin 2019 à Abidjan-Abobo, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfance, Bakayoko Ly-Ramata a invité les candidats à la migration à « ne pas aller à l'aventure à la recherche d'un hypothétique bonheur ». En référence au thème de cette 29e édition qui est : « Luttons contre la migration à risque des enfants afin de garantir leurs droits », la ministre a rappelé à tous ceux qui sont tentés par l'aventure que « l'avenir est ici en Côte d'Ivoire ».



Dianra : Amadou Gon Coulibaly offre deux ambulances et 300 poteaux électriques

Des populations heureuses et comblées. C'est ce qui a été donné devoir le week-end dernier dans le département de Dianra. Deux ambulances toutes équipées : une à la commune de Dianra et une autre à Dianra village. Ainsi que 300 poteaux électriques pour l'extension du réseau électrique dans le département. C'est l'important don qui a été fait par le député-maire de Gbon, Alpha Yaya Touré, au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.



Opération « requin 2019 » :L'armée ivoirienne démontre sa puissance de feu

« Tester l'opérabilité et évaluer les capacités des forces armées ivoiriennes à manœuvrer ensemble. C'est l'objectif principal de l'exercice que nous effectuons aujourd'hui », a confié le général de division, Lassina Doumbia, chef d'état-major général des armées ivoiriennes de Côte d'Ivoire (FACI).C'était à l'occasion de l'exercice militaire organisé par la grande muette sur le plan d'eau lagunaire. En effet, sur invitation de l'état-major général des armées, 300 soldats de toutes les forces combattantes (terre, air et mer) se sont retrouvés à la base navale d'Abidjan pour rendre part à l'opération «Requin 2019».



Réduction de gaz effet de serre, Kaba Nasseré (Ministère de l'Environnement) : « La Côte d'Ivoire s'est fixé un objectif de 28%...»

La directrice de cabinet du ministre de l'Environnement et du Développement durable, Kaba Nasseré a levé, hier à Abidjan, un coin de voile sur les objectifs fixés par la Côte d'Ivoire dans ses stratégies nationales de réduction des émissions de gaz à effet de serre. « Dans le cadre des contributions déterminées au niveau national, la Côte d'Ivoire s'est fixé un objectif cumulatif de réduction des émissions de gaz à effet de serre de 28% à l'horizon 2030 et ce, sans mettre à mal son ambition d'industrialisation d'ici à 2020. Cette ambition d'atténuation des gaz porte sur trois secteurs prioritaires. Le secteur agriculture/foresterie et autre affectation des terres; énergie et déchet », a-t-elle clarifié.



Programme Yali : 15 Ivoiriens à la conquête des USA

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a reçu, hier à Abidjan, 15 jeunes ivoiriens qui se rendent aux USA afin de suivre une formation de six semaines dans des universités américaines. Ce, dans le cadre du programme Young African Leaders Initiative (Yali). « Le Président de la République vous offre la somme de 30 000 dollars. Ce qui revient à 1 112 000 FCFA par personne. C'est l'appui qui est apporté depuis plusieurs années à nos jeunes compatriotes qui vont aux USA

dans le cadre de Yali. Nous comptons sur vous pour représenter au mieux notre pays dans les différents programmes auxquels vous allez participer», a-t-il indiqué.



Traitement de macro déchets des baies d'Abidjan

Le Centre ivoirien antipollution (CIAPOL) organise un séminaire pour le lancement du projet dénommé FASEP, du mercredi 19 au jeudi 20 juin 2019 à Abidjan-Cocody. Ce projet porte principalement sur l'étude de définitions d'un dispositif de collecte et de traitement des macros déchets flottants et échoués sur les rives dans les baies lagunaires d'Abidjan. La cérémonie sera présidée par le ministre de l'Environnement et du Développement durable et la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité.



Le salon international du bâtiment et de la construction débute le 20 juin

Le Salon international du bâtiment et de la construction (SIBAT) se tiendra du 20 au 22 juin 2019 à la Caistab au Plateau. Invitée d'honneur de ce salon qui s'est fixé, entre autres objectifs, de nouer des partenariats d'affaires entre les opérateurs économiques du secteur du bâtiment et de la construction d'ici et d'ailleurs, la République de Turquie sera représentée à travers 20 entreprises.



Solidarité et Cohésion sociale : La Côte d'Ivoire se dote d'indicateurs nationaux

A l'issue du Conseil des ministres, le 12 juin 2019 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé l'adoption d'indicateurs nationaux, afin d'apprécier les efforts de l'Etat pour le renforcement de la cohésion sociale et la consolidation de la paix. Au nombre de 151, dont 37 au titre de la solidarité et 114 pour la cohésion sociale, ces indicateurs constitueront désormais une boussole pour le gouvernement et les partenaires au développement dans la conduite de leurs actions politique, économique et sociale.

> Sport



Football/Préparation CAN-Egypte 2019/ Côte d'Ivoire-Zambie : Dernier test avant le Caire

Dans le cadre des matches préparatoires pour la CAN 2019 de football en Egypte, les Eléphants ivoiriens affronteront la sélection zambienne ce 19 juin 2019 à 12h30 GMT à Abu Dhabi, aux Emirats Arabes Unis. Il s'agit de leur dernier match test avant de s'envoler pour le Caire.

Vu sur le Net

> Politique



Diplomatie : la Côte d'Ivoire et le Vietnam pour le renforcement de leur coopération

Le gouvernement ivoirien, à travers le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a eu le 18 juin 2019 à Abidjan, une séance de travail avec une délégation du Parti Communiste Vietnamien, au cours de laquelle les deux parties se sont engagées au renforcement de leur coopération. Bien que le Vietnam entretienne une bonne coopération avec la Côte d'Ivoire, le chef de délégation, Vo Van Thuong, a estimé que celle-ci n'est pas encore à la hauteur des attentes des deux pays. D'où le souhait de voir davantage se développer les relations dans les domaines commercial, politique, diplomatique, etc. Amadou Gon Coulibaly a abondé dans le même sens.



Visite d'Etat, le couple présidentiel sénégalais à Abidjan du 20 au 22 juin prochain

Le couple présidentiel sénégalais sera à Abidjan, ce jeudi 20 juin, dans le cadre d'une visite d'Etat qui prendra fin le samedi 22 juin. Selon le programme de cette visite, Macky Sall, Président de la République du Sénégal et Marième Faye Sall, Première Dame, arriveront à Abidjan le jeudi 20 à 11 heures à l'Aéroport Félix Houphouët Boigny d'Abidjan et seront accueillis au Pavillon Présidentiel par Alassane Ouattara, Président de la République et Dominique Ouattara, Première Dame.

> Economie

Le FMI annonce le décaissement de 133,9 millions \$ au titre de la FEC



Le Fonds monétaire international (FMI) prévoit le décaissement de 133,9 millions de dollar à la Côte d'Ivoire au titre de la FEC (Facilité élargie de crédit) sur les 889,7 millions de dollar promis en 2016. Le nouveau prêt porte à 765,8 millions de dollar, le nombre total de décaissements accordés au pays, dans le cadre de l'accord FEC. Ce prêt vise à soutenir une forte croissance, assurer la stabilité macroéconomique, réduire la pauvreté et promouvoir l'inclusion.

> Société



Baongo gèle l'activité des syndicats de transport

Le maire de Koumassi, Ibrahima Cissé Baongo a pris un arrêté municipal (N°19/07/C.KSSI/SG/DARC/BJ du 14 juin 2019) interdisant toute activité liée au syndicalisme dans le transport communal et intercommunal des passagers dans sa commune. Cette mesure fait suite à la recrudescence de violence dans le secteur du transport observée ces derniers temps dans sa commune.

> Sport



Eléphantines : Après le tournoi UFOA B, la FIF remet 1 million à chaque joueuse, près de 28 millions FCFA distribués

Le premier vice-président de la Fédération ivoirienne de football (FIF), Sory Diabaté, par ailleurs président de la Ligue professionnelle, et Ginette Ross, présidente de la Commission du football féminin étaient face à la sélection féminine de football pour les féliciter après leur brillante prestation au tournoi UFOA B. La FIF en a profité pour remettre près de 28 millions FCFA aux joueuses et leurs encadreurs. Chaque joueuse a reçu la somme d'un million de FCFA.

Agence de Presse

> Economie



« Consensus » autour du nom de la monnaie unique de la CEDEAO

Un « consensus » s'est dégagé, mardi à Abidjan, sur la dénomination de la monnaie unique de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), à l'issue d'une réunion des ministres des Finances et des gouverneurs des banques centrales de la région. « Il y a eu un consensus autour d'un nom et c'est ce consensus qui va être porté à la connaissance des chefs d'États qui auront à décider » à l'occasion d'un Sommet à Abuja fin juin 2019, a dit à la presse le ministre ivoirien de l'Économie et des finances, Adama Koné, en marge de la clôture de la session. Selon le projet de rapport, ce nom est "ECO".



Anoblé annonce une série de mesures incitatives en faveur des PME

Le secrétaire d'Etat chargé de la promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, a annoncé, lundi, à Abobo, une série de mesures incitatives en faveur des PME, lors d'une tournée d'information et de sensibilisation dans la concrétisation des objectifs de développement et la création d'emplois et de richesses. Après avoir sensibilisé plusieurs acteurs des PME à l'intérieur du pays, dans les communes de Yopougon et Marcory, le secrétaire d'Etat était, à Abobo, pour informer les populations sur les nouvelles opportunités à saisir en vue de l'émergence de ces entités en Côte d'Ivoire.

> Société



Abinan remet à Paris l'agrément de la mutuelle des familles des diasporas ivoiriennes

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan, a procédé, samedi, à Paris, à la remise officielle de l'agrément de la Mutuelle des familles des diasporas ivoiriennes (MFDI), selon un communiqué. Cette mutuelle prend en charge, à travers les cotisations de ses membres résidant en France, les soins de santé de leurs familles restées au pays et qui n'ont pas de moyens pour se prendre en charge. M. Abinan a salué cette initiative des Ivoiriens de la diaspora et s'est dit fier d'avoir signé cet agrément et de le leur remettre officiellement.

Les élèves du lycée moderne de Zuénoula appelés à se détourner des mauvais comportements



Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi jeune, Touré Mamadou a appelé les élèves du lycée moderne de Zuénoula à se détourner des mauvais comportements, lors de la troisième édition de la journée du mérite et de l'excellence. Touré Mamadou a prodigué, samedi, des conseils aux élèves, en leur demandant d'être des travailleurs et surtout de se départir des phénomènes qui gangrènent notre société à savoir la tricherie, la drogue et l'alcoolisme.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.